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La Ley de Economía Sostenible
elude abordar las grandes reformas
ElGobierno está convencido de quela nueva norma creará "actividad, riqueza, empleo y bienestar" a
pesar de que las cuestiones clave siguen en el aire. Lamayoríade las medidas ya habían sido anunciadas

Jorge Bezares / MADRID

El Consejo de Ministros aprobó
ayer el anreproyecto de Ley de
Econonúa Sostenible, un "amplio
conjunto de cambios normativos"
que pretende cambiar el modelo
productivo español en la próxima
década. Sin embargo, el Ejecutivo
socialista dejó pendientes de una
negociación en curso las principa-
les reformas estructurales conte-

nidas en el documento estratégi-
co: justicia, estrategia social y la-
boral, educación y energia, y es-
grimió como principales herra.
mientas fondos ya conocidos, el
dellCO de 20.000 millones de eu-

ros y el de la segunda parte del
fondo de inversión local de 5.000

núllones. Todo ello, y el hecho de
que algunas medidas están ahora
mismo tramitándose en la Cáma-

ra Baja o habían sido anunciadas,
dio a la nueva Leyun cierto aire de
refrito legislativo con nuevo envol-
torio que el portavoz econónúco
del PP, Cristóbal Montoro, aprove-
chó para anunciar que "no hayna-
da nuevo". ,

Las vicepresidentas primera y
segunda del Gobierno, María Tere-
sa Femández de la Vega y Elena
Salgada, defendieron en una com-
parecencia conjunta que la Ley de
Economía Sostenible, que no llega-
rá al Congreso hasta 2010, fomen-
tará la competitividad, fortalecerá
la supervisión financiera, será un
buen instrumento contra la moro-

sidad, aportará transparencia en
las remuneraciones de las socieda-

des cotizadas y facilitará la contra-
tación público-privada.

Como principales medidas fis-
cales, el Ejecutivo subrayó la am-
pliación de la deducción por in-
versión de 1+D+i del 8% al 12%,

,

J

La vicepresidenta segunda y ministra de Economia, Elena Salgad!>.

la aplicación dellVAreducido alas
reformas para mejorar la eficacia
energética o el ahorro de agua y el
establecinúento de una nueva de-

ducción del IRPF dellOo/Q para es-
te tipo de obras. '

Salgada anunció una profunda
reforma de los organismos regula-
dores de industrias de red (CNE,
CMT, CNSP) y de la CNC, quein-

- cluye una reducción del número
de núembros y de una coordina-
ción con Competencia. La remo-
delación también abarca a los

mercados financieros para que las
sociedades cotizadas pongan' a
disposición de los accionistas un
informe de remuneraciones y a
votarIo en la Junta General, así co-
mo el detalle de las retribuciones

individuales de cada uno de los
consejeros. Además, el Banco de
España exigirá a cada entidad de

--crédito que tenga normas de go-
bierno que incluyan "políticas y
prácticas de remuneración que
promuevan unagestión del riesgo
responsable". También se publi-
cará información sobre sus políti-
cas de retribución y se reforzará la
información al consunúdor.

La vicepresidenta segunda se
comprometió a presentar en seis
meses un plan de austeridad de la
Administración General del Esta-

do, y anunció que las Entidades
Locales tendrán que presentar tri-
mestralmente un plan sobre su si-
tuación de pagos a proveedores.

En cuanto a la contratación pú-

blica, Salgada destacó la simplifi-
cación de los trámites administra-

tivos para la 1+ D, la modificación
de contratos públicos (no podrán
superar el 20% del precio del con-
trato) yun aumento del porcentaje
de subcontratación de hasta el

50%. En la colaboración público-
privada, apuntó la autorización de
este tipo de contrato para entida-
des públicas empresariales, la re-
gulación para empresas de econo-
núarnixta y el apoyo financiero del
sector público, a través de avales.

En el apartado de creación de
empresas, la ministra de -Econo-
mía y Hacienda subrayó la reduc-
ción de cost~s yplazos (un día yun
coste máximo de 100 euros para
sociedades linútadas de capital

entre 3.000 Y3.100 euros, y cinco
días y 250 euros para sociedades
de la núsma indole con capital en-
tre 3.100 y 30.000 euros) y la re-
ducción de cargas. Este núsmo
apartado incluye una serie de me-
didas de simplificación adminis-
trativa en cargas, licencias muni-
cipales y catastro inmobiliario.

Además, en aras de mejorar la
competitividad, Salgada anunció
reformas en la sociedad de la in-
formación, en ciencia e innova-
ción y política industrial (paten-
tes, colaboración con el sector-
prQductivo y mejoras fiscales en
1+ D+i) yenlaluchacontra lamo-
rosidad. Sobre esta última, expli-
có que en las administraciones pú-
blicas se reducirá el plazo de pago
de 60 a 30 días yse establecerá un
control de los pagos de las entida-
des locales. En el sector privado,
se obligará a las empresas al pago
a pyrnes y autónomos en un máxi-
mo de 60 dias.

En sostenibilidad medioam-

biental, Salgado recalcó que el
Gobierno creará un "sello" para el
uso de tecnologías de baja intensi-
dad de carbono y un fondo públi-
co para la compra de créditos de
carbono. Además de buscar una

-regulación "eficiente" del trans-
porte y una movilidad sostenible,
el Ejecutivo de Zapatero llevará en
la Ley medidas de ahorro y efica-
cia energética. En este apartado,
laministra indicó que la vida útil
de las centrales nucleares se man-

tendrá en 40 años y agregó que se
trabajará para mejorar la seguri-
dad nuclear.

La Ley también equipara fiscal-
mente el alquiler con la compra de
vivienda para las rentas inferiores
a 24.000 euros, según aseguró
Salgada.

(Marca Registrada)
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PUNTOS CLAVE

Reforma de reguladores

Sereduciráel número de conse-
jeros en lascomisiones nationa-
lesde Energía,Competencia y
del Mercado de Telecomunica-

ciones a la vezque se reforzará
el mecanismo de rendiciónde
cuentas.
---~-~-~----

~ .
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Remuneración clara

Lasempresasque coticen en
Bolsatendrán que informar so-
bre lasremuneracionesde sus
directivos.Asimismo, el Banco
de Españaexigiráa las entidades
financieraspolíticasde remune-
ración "coherentes".

Creación de e!TIpresas

Las sociedades de responsabili-

dad limitada de capital de hasta

3.100 euros se podrán constituir
I enundíaconuncostemáximo

de 100 euros.

Fiscalidad a favor de I+D

Ladeducción en el Impuesto de
Sociedadespara la.l+p+i se ele-
va del 8% al'12%,y no sólo se
mantiene la desgravaciónme-
dioambiental, sino que se incre-
menta del 4% al 8%.

~

Alquiler igual a compra
Seigualafiscalmente el alquiler
con la'compra de vivienda.Tam-
bién crea incentivosfiscalespara
la rehabilitaciónde viviendas y
obras relacionadascon laefi-

. ~i~::ia~nergé~~,~" ---
Emisiones

f.

f

Se marca el objetivo de reducir
un 20% las emisiones de gases
de ef~cto invernadero y cubrir
el 20% consumo de energía
bruta para e2020 con fuentes
renovables.
------

Menos plazos de pago

La iniciativa del Ejecutivo esta-
blece que los plazos de los pa-
gos de las administraciones
públicas a autónomos y pymes
pasen de 60 a 30 días como
máximo.

REACCI.O'NES'

Cándido Méndez
SECRETARIO GENERALDE UGT

USedebe combatir
laeconomía

sumergida"
El secretario general de UGT,
Cándido Méndez, instó ayer al
Gobiernoa "combatir" la econo-
mía sumergida en la nueva Ley
de Economía Sostenible."Un
proyecto de economía sostenible
tiene que estar cerca de una po-
lítica muy beligerante en la lucha
contra el fraude y la explotación
laboral", explicó el líder sindical.

Mariano Rajoy
PRESIDENTEDELPARTIDOPOPULAR

Jesús Banegas
PRESIDENTEDEAETlC

jjEs sólO'el enésimO' anunciO' de una cadena
de anunciO's sin fin que nO'resuelve nada"

Elpresidente del PP,MarianoRa-
joy, señaló que la Ley de Economía
Sostenible constituye "el eriésimo
anuncio de una cadena de anun-

cios que no termina nunca, que no
resuelve nada y que empeora las
cosas". Rajoy recordó que, cuando
la ley fue anunciada en mayo,
"consiguió titulares y grandes por-
tadas pero nadie sabía lo que era.
Hoy tampoco".

UEsuna carta a IO'S

Reyes MagO's de
utilidad limitada"

El presidente de la patronal tec-
nológica Aetic, Jesús Banegas,
declaró que el conterlido del an-
teproyecto rlOcompensa la re-
ducción erl inversiones erl I+D+i

cOrltemplada en los presupues-
tos de 2010. "Se trata de una
carta a los ReyesMagos de bue-
na voluntad,pero limitada", se-
ñaló Banegas.

El Ejecutivo limitaJa temperatura enbares,
oficinas públicas, cines y estaciones
La calefacción no podrá pasar de

21 grados en inviemo y fija el aire

acondicionado en 26 grados

R.E.

E] Consejode Ministrosaprobó
ayer un real decreto que modifica
varias instrucciones técnicas de]
Reg]amento de Insta]aciones en
los Edificios (RITE), fijando en 21
grados e] máximo de la tempera-
tura en espacios públicos en in-
viernoy en 26 grados en verano.

Lanueva normativa se aplicará
en e] interior de los edificios y lo-
cales climatizados destinados a
usos administrativos" comercia-
les, culturales y de ocio, así como
en estaciones de transporte, con
el fin de reducir su consumo de
energí~. Eldecreto nace de]a pro-
puesta de los ministerios de Vi-
vienda y de Industria, Thrismo y
Comercio. Tiene como objetivo
elevar el ahorro energético en las
grandes superficies y en los edifi-
cios públicos con afluencia habi-
tual de un número elevado de
personas. Así,establece que tanto
en espacios calefactados como re-
frigerados, ]a humedad -relativa
deberá estar' comprendida entre
el 30% y el 70%. Igualmente, con
el finde ahorrar energía, los edifi-
cios y locales con acceso desde ]a
calle deberán disponer de.un sis-
tema de cierre de pUertas que im-
pida que estén permanentemente
abiertas.

Para el Ejecutivo, la aprobación
de esta medida estimulará las ini-
ciativas institucionales y empre-
sariales encaminadas al ahorro y
a la eficiencia energética. Ade-
más, incentivará la entrada én los
mercados de las err¡presasde ser-
vicios energéticos.

Entre los edificios de usos co-
merciales afectados por la nor.
mativa figuran supermercados,
grandes almacenes, centros co-
merciales y similares. Respecto a

Estación Maria Zambrano de Málaga.

Luz verde al proyecto de ley
contra el blanqueo de capitales
ElGobiemo dio luz verde ayer a
un proyecto de ley de prevención
del blanqueo de capitales y de la
financiación del terrorismo que
reforzará lasgarantías del siste-
ma financiero para evitar que
pueda ser utilizado para lafinan-
ciación de fInes delictivos. Lo

anunció la vicepresidenta primera
del Gobiemo, María TeresaFer--
nández de la Vega,durante la
rueda de prensa posterior al Con-
sejo de Ministros, en la que seña-
ló que el nuevo proyecto de ley
responde a la transposición de
una Directiva europea.Enel mis-
mo sentido, la ministra de Econo-
mía, ElenaSalgada;dijo que el
proyecto de ley pretende exigi~
"medidas especiales" a personas
con responsabilidad pública y

persigue "reforzar la estructura
institucional".Así, los agentes
económicos señalados en la ley
deberán identificar a sus clieÍ1tes,
detectar y comunicar operacio-
nes sospechosásy abstenerse de
realizar las que pudieran servir
para blanquear dinero. También
deberán conservar los documen-
tos durante un mínimo de diez
años y formar a su personal para
prevenir el blanqueo de capitales.
Entre otras medidas, la nueva
normativa considerará todos los
delitos como subyacente~;¡'al
blanqueo de capital, incluido el
delito fiscal, y contempla como
nuevossujetos obligados a'''todo
comerciante que reciba fondos
en metálico en cuantía superior a
15.000 euros"..

los culturales, se incluyen teatros,
cines, auditorios, centros de con-
gresos, salas de exposiciones y
otros. .Otros espacios públicos
afectados serán bares, restauran-
tesy cafeterías.

Como parte de la estrategía de
ahorro y eficiencia energética, el
plan de Gobierno sobre lamateria
para el periodo 2008-2011 con-
tiene 31 medidas que buscan un
uso más racional de la energía,
entre lasque figuran ]aobligación
de limitar las temperaturas en el
interiur de los edificios y locales
climatizados destinados a usos
administrativos, comerciales,
culturales yotros. Por'otro ¡¡iao,

. .esta estrategía esgrimida por el
Gobierno prevé la .exhibición ¡:le
]a gama de "temperaturas interio-
res regístradas en los recintos de
los edificiosy locales que son fre-
cuentados habitualmente por un
número importante de personas
o tienen una superficie superior a

. _1.Q00metros cuadrados.
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Novedosotaller deempleo
sobreformaciónturística

El Consistorio
proyectaun
plan público
de ahorro
energético

Gestionan la
apertura de
una sede de
la Unesco en
la localidadEstaexperiencia laboral de unaño de duración está dirigida a

una veintena de parados que quieran trabajar en este sector
La Administración local ha

recibido una subvención de

63.000 euros con este fin

Un convenio municipal con
'Las huellas de la memoria'

incluirá ésta y otras acciones
cambiar la imagen de esta área
delAyuntamientoypromocionar
la ciudadenelexterior".

Por su parte, Valenciadestacó'
el carácter"innovador"deThrisa
y su importancia para un sector
quees"el auténticomotoreconó-
mico de Sanlúcar". Los 20 alum-
nos, que durante un año recibirán
formación tanto teórica como
prá~tica, cobrarán 14 pagas de
950 euros. Entre los requisitos es-
tablecidos para poder acceder a
esta iniciativa figuran tener más
de 25 añosy habersuperadoBa-
chillerato oposeer algún título de
Formación Profesional (FP) de
segundo grado.

En cuanto al contenido del ta-
ller, los participantes serán: for-
mados en todo lo referente a los
servicios de información y aten-
ción al ciudadano, al tiempo que
recibirán, clases de inglés profe-
sional turístico. Igualmente, ad-
quirirán conocimientos relativos
a la ciudad desde elpunto de vista
turístico y realizarán prácticas en
la oficina municipal del área y
otrosserviciosdependientesdela
Administración local, además de
en aquellas empresas del sector
que lo soliciten.

Thrisa dispondrá dé un direc-
tor, dos docentes, un auxiliar ad-
ministrativoy un tutor de inser-
ción. Éste último, aparte de reali-
zar un seguimiento de los alum-
nos, "entrará en contacto con las
empresas para facilitar la inser-
ciónlaboral"delosmismos.

F.JavierFranco/ SANLUCAR

El Ayuntamiento presentó ayer el
taller de empleo Turisa, una expe-
riencia laboral financiada por la
Junta de Andalucía y destinada a
cualificar a una ,Veintena de tra-
bajadores en p"':o interesados en
recibir formación turística.

La alcaldesa, irene García, y la
concejala responsable de Thris-
mo, María José Valencia, compa-
recieron públicamente para ex-
plicar todo lo concerniente a esta
iniciativa solicitada por el Consis-
torio teniendo en cuenta que "el
sector turístico es un importante
yacimiento de empleo" y "ante la
necesidad de contar en Sanlúcar
con más personas preparadas y
con un conocimiento Pfofesional
adecuado para atendeI1'aquienes
visiten la ciudad". L<i,regidora
sanluqueña subrayó que el Ayun-
tamiento también pidió la puesta
en marcha de este taller de em-
pleo por "tener muchas posibili-
dades de inserción laboral poste-
rior". De paso, García anunció
que ésta no será la única acción
formativa que la Administración
autonómica concederá a Sanlú-
car para el año que viene.

En términos generales, la alcal-
desa afirmó que este taller para
desempleados "responde al pro-
grama presentado por la Delega-
ción Municipal de Thrismo al Co-
mienzo de este mandato, un pro-
grama en el que se establece co-
mo una de las ideas primordiales

El PA reclama la

limpieza de las,
playas todo el año

FJ.F./SANLUCAR

El Ayuntamientoha obtenido
una subvención de 63.000 eu-
ros de la Agencia Andaluza de
la Energia y la Diputación Pro-
vincial para elaborar un "diag-
nóstico" encaÍninado a poner
en marcha un "plan de ahorro
energético municipal" que
"supondrá menos' gastos para
el propio Consistorio y una
contribución importante a la
sostenibilidad", según ha des-
tacado,el equipo deGobierno.

Acercade este "plan deopti-
mización energética munici-
pal", el Gobierno de la ciudad
ha recordado que viene reco-
gido como objetivo en el Plan
de Acción de la Agenda 21 Lo-
cal "aprobado hace un año". El
diagnóstico aludido "incluirá
medidas demuy diversa índo-
le, incorporando algunas que
repercutirán en nuestro con-
sumo energético como moni-
torizar los consumos, favore-
cer el ahorro, cambiar los sis'
temas de alumbrado público,
promover la educación. am-
biental y buscar y desarrollar
nuevas fuentes de energia, en-
tre otras acciones".

El Gobierno municipal ha
añadido que actualmente "se
está licitando la adjudicación"
de la elaboración de esta "he-
rramienta de planificación".

FJ.F./SANLUCAR

La alcaldesa, Irene García, y el
coordinador del programa de

.investigación Las hueUasde la
memoria, Manuel Jesús Már-
quez Moy,se han,reunido para
abordar la próxima firma de
un convenio de colaboración
entre el Ayuntamiento y esta
iniciativa con elobjetivo de lle-
var a cabo proyectos como la
ubicación de una delegación
de laUnesco en laciudad.

Márquez Moy ha explicado
'que dicho acuerdo incluirá
también "actuaciones divulga-
tivas y educativas a través de
diferentes medios de forma-
ción, y acciones de estimula-
ción científica". En este pro-
grama que se inició en20Q6
"colabora más de un centenar
de profesionales en distintos
campos para analizar las reac-
ciones del ser humano con los
espacios protegidos, en este
caso Doñana, y con elpatrimo-
nio histórico; así como las pro-
Nemáticas sociales y las con-
secuencias que se derivan' de
estas relaciones con el medio
natural, ruralyurbano".

Por otra parte, el coordina-
dor del plan pidió a García
"una mayor atención" a espa-
cios locales como la barranca
del Alto de las Cuevas y el
acantilado del Espíritu Santo,

~
El PA reclamó ayer al equipo
de Gobierno que resuelva la
problemática de los aliviaderos
de las playas, demandando al
mismo tiempo para el litoral
"limpieza durante todo el año,
no sólo en verano, pues el tu-
rismo de la ciudad es residen-

cial y esto afecta a la imagen
de Sanlúcar". Los andalucistas

adelantaron que propondrán al
Pleno del Ayuntamiento solici-
tar al Ministerio de Medio Am-

biente que "cumpla el acuerdo
alcanzado en su día de ejecu-
tar las obras de canalización de

los aliviaderos, unas obras que
deben ser prioritarias", El se-
cretario local del PA, Antonio
Prats, criticó que la persisten-
cia de estos problemas que de-
nuncia "está dañando a un
sector tan importante como es
el turismo residencial, actual-
mente una de las fuentes de
ingresos de Sanlúcar". Por su
parte, el secretario de Organi-
zación de este partido, Francis-

co~mate, pidió al Consistorio
que "cierre los aliviaderos
cuanao se prevean fuertes llu-
vias, una medida elemental
que siempre ha tomado la De-
legación de Obras y Servicios",

.

SANLOCAR ROTA

El PSOEplantea destinar
el nuevo fondo estatal a
dos centros de ancianos
Propone la construcción de

una residencia y un servicio

para enfe,rmos de alzheimer

sociales que cubran las necesida-
des de muchos vecinos de la loca-
lidad y sus familias, las demandas
de mayores y enfermos", En este
sentido, argumentan que la villa
"necesita de forma urgente una
residencia pública de ancianos
moderna y de calidad, así como
una infraestructura que dé cober-
tura .diurna a los enfermos de

alzheimerysusfamiliarcs". .
Este partido de la oposición ha

criticado que "han pasado ya diez
años desde que se cedió la parcela
de Brisa 21 para la construcción
de la residencia y ~I Ayuntamien-
to sigue sin lograr que la empresa
la construya". Dice que el nuevo
fondo estatal ofrece "una magní-
fica oportunidad" sin que le cues-
te "ni un solo euro" al Consistorio.

F.J.F./ROTA

ElPSOEha registrado una pro-
puesta en el Ayuntamiento
planteando destinar los más
de tres millones de euros que
corresponde,n al municipio
con cargo al Fondo Estatal pa-
ra el Empleo y la Sostenibili-
dad Local a la construcción de

una residencia de ancianos y
un centro de atención a enfer-
mas de aIzheimer,

, Los socialistas aseguran que
"si Rota tiene un déficit, ade-
más de la falta de suelo indus-

trial, es el de equipamientos

, t
Laciudad y sus carreras de caballos, en el Sicab
lit ElAyuntamiento y la Sociedad de Carreras de Ca-
ballos comparten expositor en él Salón Internacio-
nal del Caballo (Sicab), que se celebra desde el mar-
tes hasta mañana en el Palacio de Exposicionesy

Congresos de Sevilla.Laentidad sanluqueña está
aprovechando la ocasión para anunciar la XV Sema-
na Hípica, que se desarrollará deiS al? de diciem-
bre, y, por supuesto, la carreras del verano de 2010.
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EDUCACiÓN El objetivo del encuentro pasa por coordinar los procedimientos a seguir en casos puntuales

Lacomisióndeabsentismose
reunióconlaFiscalíademenores
Lacomisiónha
informadodequelos
casosenelmunicipio
desciendencadaaño
--

Loscentrosescolares
derivanloscasosa la
comisióncuandono
puedenresolverlos
---

~

OlGAPRADOS
ROTA

Las delegaciones de Educación y
la de ServiciosSocial",shan anun-
ciado que la Comisipn Local de
Absentismo Escolar ha manteni-
do una reunión con laFiscalíadel
Menor con la intención de pro-
mover una mayor coordinación
entre ambas entidades.

Así,elpasado día 26 de octubre
2009 se reunieron en la Fiscalía
de Menores de Cádiz, el Fiscalde
Menores, PedroJ.GosálvezOlmo,
el delegado Municipal de Servi-
cios Sociales, Antonio Peña Iz-
quierdo, la delegada de Educa-
ción, Auxiliadora Izquierdo Pa-
redes, la técnico de Educación lo-
cal, Estela Mediavilla Espinosa, y
elJefe de PoliéíaLocal,José Luis
Mesa Reguera.

Según ha explicado la delega-
da de Educación, Auxiliadora Iz-
q\lÍerdo, esta toma de contacto ha
resultado "muy positiva, abrien-
do un canal de comunicación en-
tre laFiscalíade Menores ylos Ser-
vicios implicados en el Programa
de Absentismo, lo que redunda
en una mayor coorclinaciónyefec-
tividad conjunta de las actuacio-
nes". .

Además, el delegado de Servi-
..ciosSociales, Antonio Peña, ha
comentado que en esta reunión

))',.

jando desde hace diez años en la
prevención, seguimiento y con-
trol del absentismo escolar en la
localidad, mediante el Programa
Municipal contra el Absentismo
Escolar que se desarrolla a través
del Gabinete Psicopedagógico de
la delegación, en base al Conve-
nio existente entre el Ayunta-
miento y las Delegaciones Pro-
vinciales de Educación y de la
Igualdad yel Bienestar Social de
laJunta de Andalucía, firmado en
febrero de 2006,ycon vigenciade
carácter indefinido.

PROTOCOLOMUNICIPAL.

En este sentido, la delegada de
Educación, Auxiliadora Izq\lÍer-
do, ha explicado que para luchar
contra los casos de absentismo, el
Programa Municipal trabaja des-
de distintos ámbitos yen diferen-
tes fases con un protocolo de ac-
tuación definido.

Así los casos pasan por la fase
escolar, que se centra en el centro
educativo, lafasesocio asistencial,
cuando el centro no consigue re-
solver el problema y lo deriva al
Programa Municipal, y lafue pu-
nitiva, en la que se deriva el expe-
diente a la Policía Local, que se
encarga de entrevistarse con lafa-
milia yel menor, y,en su caso, in-
formar de que si el menor sigue
faltando, los padres o tutores del
menor pueden serimputados un
delito de abandonodefumilia (re-
cogido en el Código Penal), con
todas las consecuencias legales
que ello conlleva. Siaún así elcaso
no se soluciona, se produce lade-
rivación al órgano correspon-
diente, la Fiscalía de Menores.

Con este tipo de encuentros se
abre una nueva vía de comunica-
ción para actuar de modo más efi-
caz en estos casos, conociendo las
diferentes vías de actuación exis-
tentes y aplicadas con celeridad.

,,>
Losprotocolosa seguir en casosde absentismotendrán su coordinacióncon la Fiscalíade Menoresde Cádiz.

s¿ hizo entrega al Fiscal de la me- localidad no se deja de trabajar positivos, ya que cada año se re-
mona del Programa de absentis- por el cumplimiento de la obli- gistra un menor número de ex-
mo del curso 2008/09, como una gatoriedad de la escolarización pedientes abiertos.
forma de que la Fiscalía tenga un hasta los 16 años de edad, con la "Esto es graciasa la implicación
mayor conocimiento de las ac- finalidad de que los menores de y coordinación de los diferentes
tuaciones que se realizan en la lo- Rota puedan recibir una forma- serviciosque forman parte del pro-
calidad. ción integral y de esta forma evi- grama, como Educación, los Ser-

Asimismo, la Fiscalía ha co- tar el fracaso escolar en nuestras vicios Sociales, la' Policía Lo1:al,
menzado a mandar notificacio- aulas. E.O.E., así como los miembros re-
nes al Programa del procedi- presentantes a nivel provincial, y
miento que se ha seguido con DESCENSODECASOS los centros educativos de la loca-
cada caso derivado, sobre todo en Así, en la Comisión Local de Ab- lidad", ha manifestado el delega-
los casos en que se sigue adelante sentismo Escolar de 1 dejulio de do de Servicios Sociales.
con la denuncia., 2009, analizando los resultados Por su parte, desde la delega- .

Por otra parte, la delegada de del programa de absentismo, se ción de Educación del Ayunta-
Educación ha afirmado que en la observaque éstosson cadavezmás miento de Rota se viene traba-'

MÚSICA Será impartido por un miembro de la Banda Municipal

LaFundaciónJucudepresentaun
cursobásicodeiniciaciónalpiano
INfORMACION/ROTA

Aquellos roteños que deseen
aprender a tocar el piano par-
(jendo de tUlnivel básico, yalHle-
den hacerlo gracias a la iniciativa
de la Fundación Municipal para
la Cultura, laJuventud yelDeporte
ya la Banda Municipal de Música
que han organizado un 'Curso de
Iniciación al Piano' abierto a to-
das las edades.

El curso contará con 20 plazas
por lo que la delegada de Cultu-
ra, Auxiliadora Izquierdo, ha ani-
mado a aquellos interesados aacu-
dir en breve a la Fundación Mu-
nicipal para la Cultura, ¡aJuven-
tud r el Deporte, sita en la calle

Apolo número 1, a formalizar su
inscripción "loantes posible por-
que el núm"ro de.plazas es limi-
tado". .

Aún así, el director de la Ban-
da Municipal de Música, Enrique
Galán, ha explicado que el plazo
de matriculación está abierto has-
ta el próximo día 15 de diciem-
bre. El precio d~ la matrícula es
de 18,40 euros, además del abo-
no mensual de una cuota de 22,
05 euros.

Este curso será impartido por
el miembro de la Banda Munici-
pal Antonio José Caballero. Este
joven cuenta con una sólida fOl~
mación académica, ha cursado un

grado medio en el Conservatorio
deJerez ademá., de n-abajarcomo
pianista en distintos hoteles yfor-
mar pane del grupo musiéal 'El
Tren de los Sueños'.

Por su parte, el monitor que irn-
paJ'tirá este novedoso curso, An-
tonio José Caballero, ha destaca-
do su ilusión por impartir este ta-
llery ha demandado participación
por parte de los roteños.

Finalmente,]a delegada de Cul-
tura ha animado a todos los inte-
resados que siempre han tenido
inquietud musical por el piano "a
no perder esta oportunidad de co-
menzar a aprender desde cero a
tocar este instrumento". La delegada de Educación junto al monitor del curso, Antonio J. Caballero.


